

24Jam

Jumat Ceria, Danrem 083/Bdj Ajak Seluruh Prajurit dan PNS Olahraga Bersama

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.24JAM.CO.ID

Oct 27, 2023 - 13:50



KOTA MALANG - Dalam rangka menjaga kesehatan jasmani dan rohani, Komandan Korem 083/Bdj, Kolonel Inf. Jamaludin, S.H , mengajak seluruh Prajurit dan PNS Korem 083/Bdj dan Balakrem untuk selalu berolahraga dan bergembira. Ajakan tersebut diberikan sebagai bentuk apresiasi terhadap nikmat sehat yang diberikan Tuhan, Jum'at (27/10/2023).

Dalam sambutannya, Danrem 083/Bdj mengingatkan pentingnya bersyukur atas nikmat sehat yang kita terima. "Dalam segala kondisi, mari kita tetap bersyukur dan memanfaatkan waktu sebaik-baiknya untuk menjaga kesehatan," ujar Danrem.

Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H. mengajak seluruh Prajurit dan PNS

Korem 083/Bdj untuk aktif berolahraga guna meningkatkan kebugaran tubuh. "Dengan berolahraga secara rutin, kita dapat memperoleh energi yang cukup untuk menghadapi tugas-tugas yang semakin kompleks," tambahnya.

Selain itu, Danrem juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh Prajurit dan PNS Korem 083/Bdj atas dedikasi yang tinggi dalam menjalankan tugas. Keberhasilan dalam pelaksanaan penutupan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) dan kegiatan bakti sosial Akademi Angkatan Bersenjata Republik Indonesia (Akabri) 91 yang dihadiri pimpinan tertinggi TNI tidak lepas dari kerja keras semua anggota Korem 083/Bdj," ujarnya.

Untuk menjaga Netralitas TNI, Danrem juga menekankan pentingnya sikap netral dalam menghadapi Pemilu 2024. Seluruh Prajurit Korem 083/Bdj dihimbau untuk menjunjung tinggi Netralitas dan tidak terlibat dalam perpolitikan.

Olahraga bersama ini diharapkan dapat memperkuat kebersamaan dan semangat juang dalam tubuh Korem 083/Bdj. Dengan kesehatan dan kebugaran yang optimal, diharapkan Korem 083/Bdj dapat melaksanakan tugas-tugas dengan lebih baik lagi.

Kegiatan olahraga bersama ini dilaksanakan secara rutin, mari kita jaga kesehatan kita agar dapat terus berkontribusi bagi keutuhan bangsa dan negara. (Penrem 083/Bdj)